

2度目の帯状疱疹になりました (^^;

竹田イツア

初めて帯状疱疹になってから8年、2度目の帯状疱疹になりました。初めてなった時は、右側のお腹から背中にかけて、湿疹が出て、「何で痛いんだろう?」って感じで、原因も解らないまま、シップを貼ったり、いろいろやってみましたが、全く治まらないので、数日経って病院に行って、帯状疱疹だと解りました。早期発見、早期治療だったら、後遺症がないと聞きますが、自分の場合、遅過ぎた為、未だに背中の一部に痛みがあり、使い捨てカイロを当ててると、痛みが和らぐので、使っています。そんな中、左側のお腹から背中にかけて湿疹が出ました。「これは、たぶん!」って感じで、直ぐに帯状疱疹じゃないかと疑い、病院に行きました。ビンゴ!!!(^_^) 大当たりでした。今回は、早期発見、早期治療だったからか、2度目だったからか、1週間で湿疹も枯れて、痛みもなく、きれいに治りました。8年前の痛みは、当然、残ってますけどね。突然、湿疹みたいなものが出来たら、帯状疱疹を1度は疑ってみてくださいね。痛みが残るのと、残らないのとでは、大きく違いますからね。(^.^)

最近、字が特に汚くなった事が悩みです、、、(>_<)

藤原学

最近、特に字を書く力が弱くなっている事を実感しています。そのお陰で、元々、字が綺麗でないのに、更に雑で字が汚くなってるんですよね。速く書けば書くほど汚いです。人に見せるのが、とても恥ずかしいです。(>_<) とは言っても、書かないといけない時あるんですよね。決して、書くことから逃れる事は出来ないんです。住所、名前とかねー。(^_^) それで、最近、書く時は、落ち着いて、ゆっくりと丁寧に、綺麗に書く事を心掛けてるのですが、なかなか難しいです。簡単な事に思えるんですけどね。でも、自分の為に、コツコツ、頑張ってみます。

当店イチ押しの看板メニュー

“髪を大切にされるあなたのプレゼント!!”

ハリコシカラー20周年企画！

今まで体験した事がないお客様限定！

通常 6,300円が、
なんと!! 1,000円(税込)

匂いがない！ 刺激がない！ 頭皮、髪にダメージがない！

『髪を傷めないカラー』だからこそ、安心して出来る染め放題システムがある！

いつも、シャンプーだけで髪がサラサラ、ツヤツヤ！

髪を傷めないカラーだから傷めない物を混ぜる必要性がなくコスパ最強！

「いいかも！」と、思ったら直ぐに電話予約！ ☎(082)822-0505へ！